

応援よろしくお願いします

18日の秋季野球大会でベンチから声援を送る雄勝・矢島連合チームの選手=大仙市の中井北球場

市境越え野球部タッグ

雄勝高 矢島高

試合ができる喜び実感

4月26日秋田魁新報に野球部の記事が掲載されました！

秋田魁新報社提供

春季野球大会、県南総体・全県総体が終了しました。各運動部の部長から、大会の感想や後輩へ託す思い、支えてくれた皆さんへの心からの感謝。今後への意気込みなどについて思いを語つてもらいました。

女子バレー部



春から新しい監督を迎えて、練習試合もたくさん経験し、そこで得た課題を克服しようと練習に励んできました。結果は県南、全県総体とも初戦で負けてしましましたが自分たちのバレーができたので悔いはありません。今後は五人という少人数になりますが、これからも応援よろしくお願ひします。

春の大会では私たち連合軍で一点も取ることができませんでした。しかし、夏の大会では、チーム全員で勝利を目指し戦っていきます。大会に連合軍として出場できることに感謝し、いつもそばで支えてくれている家族に勝利という形で恩返しができるよう頑張ります。

卓球部

私たち卓球部は、個人、団体ともに一つでも多くの試合に勝つことを目標に頑張ってきました。全県総体では、初戦は勝てましたが二回戦で負けてしまい課題の見つかった大会だったと思思います。今後は二年生を中心に行なう練習に励んでほしいと思います。



去る、六月十二日（金）に運動会が行われました。午前中は体育館で、また午後は屋外のグラウンドで、高校生パワーを十二分に発揮させ好記録が続出しました。

また、恒例になったおがち保育園の園児たちと一緒に競技する種目では和やかで微笑ましい光景が多々ありました。

なお、当日はPTA会長高橋議さんをはじめ、多くのPTAの皆さんにもおいでいただき、生徒の活気や活躍ぶりを見ていただけたと 思います。今後も予定されています学校祭などの行事には是非ご参加ください。

藤川智義 先生

①数学
②ラーメン行脚
③若気の至り日々、校長先生は恩師です。
④心も体も逞しく、自啓自発の精神で誇りを持つ日々精進します。
一緒に頑張ろう。

高橋 潤 先生

①英語
②猫と犬のお世話

③剣道と茶道に情熱を注ぐ日々でした。
④「為せば成るなさねばならぬ何事も為さぬは人のなさぬなりけり」強い意志をもって臨めば夢はきっと叶うでしょう。

松田美保子 先生

①家庭科
②猫と犬のお世話

③同級生と裏山や体育館で遊んでいます。

④これまで知り得なかつた事や知り得なかつた人との出会いを日々大切にして自らの将来に生かしてください。

久米 保 事務長

②読書・映画鑑賞（ともに日本文化関連）

③部活動でよき先輩と出会えたこ

とです。

高村知恵子 主査

②登山（今年は出産で登れないの

で来年に向けて体力づくりします。

③部活動漬けの毎日でした。

④高校三年間はあつという間です。

一生懸命楽しんでください。

小野寺祐子 主事

②勉強に、部活に、遊びに、どれも一生懸命になつて充実した高校生生活を過ごして下さいね！

頑張ろう！

頑張ったこと。好きな人だうただけに

つらい思い出です。好きな人だうただけに

頑張ったこと。好きな人だうただけに

頑張ったこと。好きな人だうただけに